
裏面に続く 

2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1623 回・本年度第 2回  例会日 2019年 7月 10日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸     ソング /奉仕の理想    タクト /原田 正夫 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

7/6（土） 米山奨学・学友セミナ-研修会に半澤幹事と参加してまいりました。新

関パストガバナ-もリンさんと一緒に参加されていました。当 RC でお世話をして

いるリンさんのスピ-チはとても上手でした。 

 

今日の例会は出席委員会担当例会で「例会出席の意義・出席向上のための会

員対話例会」となっています。皆さんで出席向上のためのテーブルデスカッショ

ンをお願いします。 

 

今日 7月 10日（水）は何の日でしょうか？7/10は納豆の日だそうです。納豆にはいろいろな効能が

あり、納豆は健康を意識する食品 NO1 だそうです。血圧・糖尿病・便秘・肌荒れ・コレステロ-ル等に

優れた効能があるとのことです。ねばねば成分（ナットウキナ-ゼ）が体に良いといわれています。 

朝、昼、夕、納豆を食べて毎日健康で生活しましょう。 「皆さん毎日納豆を食べましょう」 

 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

1. 上林直前ガバナ-より、2019-2020 年度地区大会において表彰予定の個人

表彰者推薦のお願いが来ております。 

2. 国際ロ-タリ-第 2800地区 2019-2020年度青少年交換・学友セミナ-開催のご

案内が来ており。仕委員長、次年度会長、入会５年未満の会員他 

3. 2019-2020 年度 2800 地区ホームぺ-ジリニュ-アルのお知らせが来ておりま

す。是非ご覧ください。 

4. ロ-タリ-米山記念奨学会事務局より、上期普通寄付金のお願いが来ておりま

す。 

5. 天童市国際交流協会より総会資料が届いております。回覧しますのでご覧ください。 

 

スマイル報告  報告者 関 大輔さん  親睦・スマイル委員 

 今日の例会担当ご苦労様です。  会長 古瀬さん 

 2020年オリンピック開会式の入場券 2枚当たりました。  瀬野芳雄さん 

 明日から甲子園予選です。山形工業野球部必勝   佐藤栄治さん 

 次女の誕生日なのでスマイルさせてもらいます。  後藤重雄さん 

 先月の東 RCのコンペで優勝できました。  三瓶誠さん 

 例会に出席し行為と友情を深めましょうと欠席の人に伝えましょう。  新関弥

一郎さん 

 今年度は充実した１年になりそうです。（天童東 RC35周年）  高橋繁夫さん 
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委員会報告 

 

社会奉仕委員会  発表 委員長 村山 与四郎さん  

 

7/17 午前６時集合 天童高原でロ-タリーの森の草刈りをしますのでご協力

ください。 

 

 

 

テーブルディスカッション 

 

出席委員会担当委員会  司会  原田 正夫さん  

 

各ブロックごとに別れて討論し、如何にしたら出席率がよくなるかというような

議論をしました。各ブロックの各代表者が報告をしました。その中で、多数の

方の話をまとめると、各自ができる限り出席する努力をし、やむを得ず欠席の

場合はメークをして出席率の向上を目指すということになるかと思います。 

 

出席報告  出席委員会 副委員長 山口 孝さん 

本日会員 54名 出席者 37名 出席率 91.11％ 前々回出席率 84.44％に修正いたします。 


